



ロータリーは機会の扉を開く

2020～2021年度RIテーマ

R.I.会長  
ホルガー・クナーク

RI第2620地区ガバナー  
志田 洪顯

2020～2021

NO.22

事務所 沼津市八幡町15  
〒410-0881 ビレッジ35 303号  
☎(055) 963-0515 ①963-5202  
例会場 沼津市上土町100番地1  
〒410-0802 沼津リバーサイドホテル  
☎(055) 952-2411 ①952-2455  
例会日時 毎週金曜日 12:30～13:30  
会長 野 際 宏 行  
幹事 峯 村 祐 紀 子  
会報委員長 太 田 昭 二

再生紙を使用しております。

#### 会長挨拶

会 長 野 際 宏 行

皆様こんにちは。早いものでこの壇上で挨拶をさせていただくのも9か月がたち4分の3の任期が過ぎました。

ゴールが見え始めた感もございますが気を引き締めて3か月を邁進いたしてまいりますのでよろしくお願い申し上げます。

次年度の準備も着々と進んでおりましてP E T S も無事に終わり實石副会長は、次期会長候補者から次期会長と呼称も変わりました。後ほど、實石次期会長・大友次期幹事からP E T S 報告をいただく予定ですのでよろしくお願いいたします。

さて、昨日4月1日は新年度のスタートの日、皆様の事業所にも新しいお仲間を迎えられたことと思いますが、エイプリルフルでもあります。毎年B B C など海外の番組が話題になりますが、エイプリルフルは、どんな由来があるかご存知でしょうか。諸説あるようですが、おフランスでは昔、3月25日を新年として、4月1日まで春の祭りが開催されていました。1564年にフランスのシャルル9世が1月1日を新年とするグレゴリオ暦を採用したため、これに反発した人々が、4月1日を「嘘の新年」として馬鹿騒ぎを始めたことに由来する説や、フランスでは、エイプリルフルのことをボワソン・ダヴリル(4月の魚)と言いますが、子どもたちが紙に書いた魚の絵を人の背中にこっそり貼り付けるといういたずらがありました。この4月の魚とはサバのことで、ちょうどこの頃にサバがよく釣れるため、こう呼ばれるようになったとされています。

日本に伝わってきたのは大正時代、「四月馬鹿」として広まりました。4月1日は、中国伝来の風習で「不義理の日」とされ、ご無沙汰してしまっている人たちに手紙などであいさつをして日頃の不義理を詫言するための日とされてきました。

この機会に、昨年発売されたロータリー100周年記念切手をお持ちの方も多いかと思いますので、コロナ禍でなかなか会うことのできない大切な人に、Mailやメッセージではなく手紙を書いてみるのも良いかもしれません。

**他RC出席** 實石君・大友君(3.28 P E T S 会長エレクト研修セミナー(オンライン))、細澤君・大熊君・大村君・渡邊(洋)君・山本君(3.27米山梅吉記念館スタッフ会議)

#### 出席報告

欠席者(9名)

道前君、今田君、石川君、楠木君、望月君、野口君、勝呂君、高原君、寺田君

会員総数	44名
出席計算に用いた会員数	42名
出席計算に用いた出席数	35名
出席率	83.33%
前々回の修正出席率	95.35%

#### プログラム

4月9日(金)

会員卓話「2020年考」

会 員 太 田 昭 二 君

.....  
会員誕生日 高地 尚之君

結婚記念日 渡邊 雅昭君

4月16日(金)

外部卓話「クラフトビールの製造工程と日々の仕事」

Mt. Fuji Brewing施設長 會 森 隆介様



卓 話

P E T S 報 告

次期会長 實石 学君

本年度のP E T S はコロナ禍のため、オンライン開催となりました。朝から夕方までのZOOMによる会議で大友次期幹事と別々の場所にて研修しました。

2021-2022年度R I 会長シェカール・メータ(インド西ベンガル州)氏の研修テーマは『SERVE TO CHANGE LIVES - 奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために』です。

そのシェカール・スピーチに出てきたキーワードは、「GROW MORE DO MORE」もっと成長しよう、もっと行動しよう。「もっと成長」は、会員を増やし参加者基盤を上げようということです。その手法として「each one, bring one みんなが一人を入会させよう」「もっと行動しよう」は、「ロータリー奉仕デー」を各クラブが実施して、大きなインパクトをもたらそう、ということです。

次に小林G E による 2021-2022 年度地区運営方針の解説に移り以下の10項目の方針の説明を受けました。

- ①R I 会長年度テーマのクラブへの浸透
- ②会員増強・拡大に新たな視点を
- ③地区デジタルネットワーク網の構築
- ④クラブ支援
- ⑤R L I (ロータリーリーダーシップ研究会)運営定着とクラブでの応用
- ⑥R 公共イメージ向上とI T 活用
- ⑦R 財団の活用と寄付増進
- ⑧米山記念奨学会事業への理解と支援
- ⑨米山梅吉記念館の利用と支援
- ⑩地区の予算削減を検討

以上の地区運営方針を今、地区が置かれている状況の解説も含め一つ一つ丁寧に解説をされました。



●第58回総会 2021.4.4(日)

新型コロナ感染症対策のため清掃は中止となり、総会のみ開催となりました。2020年度事業報告、収支決算報告、2021年度事業計画、収支予算書が報告・拍手にて承認されました。また、千本をよくする会の歴史について、積君より有意義なお話を聞くことができました。

●事業計画

- 1)千本公園清掃奉仕予定 \*千本公園八角池前集合  
4月4日(日)、6月6日(日)、10月3日(日)、  
12月12日(日) ※すべて午前9:00より
  - 2)緑化推進協議会や千本公園に関係のある各種公的団体の事業に協力する。
  - 3)千本公園や千本松原に関する提言を当局に適宜行う。
  - 4)千本公園や千本松原に関する卓話をR C などに行う。
- 参加者 山口君、高原君、石渡君、積君、細澤君、渡邊(雅)君、森藤君、野際君、野口君、横溝君、山本君、白壁君、峯村君、清君、杉山君、渡辺(好)君、東君、向坂君、事務局鈴木さん、積邦子様

午後からは会長エレクトと次期幹事は別々のブレイクルームに移りそれぞれR L I 方式によるセッションが行われました。

朝から始まった研修は16:00過ぎに終了となりとても充実した一日となりましたが、7月から始まる新年度に向けてまだまだやらなければならないことや考えなければならないことの多さや重大さに改めて気が付きました。会員の皆様のご協力がなければ何もできません。任期が終わるまで気を抜かずしっかりやっていきたいと思っておりますので、皆様よろしくお願いたします。

幹 事 報 告

- 1. 例会変更のお知らせ  
沼津西…4/15(木)は裁量休会  
4/29(木)は祝日休会  
富士山吉原…4/29(木)は祝日休会
- 2. 4/4(日) カウンセラー・米山奨学生オリエンテーション
- 3. 5/29(土)地区大会(静岡)のご案内 ポストイン
- 4. 「ロータリーの友」4月号 配布
- 5. 4月のロータリーレート 1ドル=110円

スマイル・ボックス

小林君…4月12日付で沼津港支店長兼務の辞令が発令されました。お客さまへのサービスを低下させないように「分身術」を身に付け、満足度向上を図りたいと思っています。

向坂君…本日より、幼保連携型認定こども園として0歳児より受け入れを始めました。よろしくお願いたします。

山本君…誕生日プレゼントありがとうございました。ついに、50歳になりました。

米山功労者感謝状 伝達  
ロータリー財団寄付認証状・バッジ 伝達

米山功労者に感謝状、ロータリー財団寄付に認証状・バッジが届き、伝達が行われました。多大なご支援に感謝いたします。



●第10回米山功労者メジャードナー 寺田 鼎君

●第1回米山功労者 野際 宏行君 大村 愛美君



●マルチプルポールハリスフェローレベル1 東 宗徳君

●ポールハリスフェロー 清 マキ君 村上 綾一君※ 山本 洋祐君※ ※欠席のため報告のみ